

Nuestro 50 Aniversario



Con el 31 de diciembre llegó el final de un año con especial significación para la Caja de Canarias: el de su cincuenta aniversario. Con este motivo se llevaron a cabo diferentes actos en los que la Caja volcó su interés por demostrar su gratitud a la sociedad canaria para la que nació y a la que abrió sus puertas en los albores de 1940.

Esta gratitud va estrechamente unida al compromiso de servir a la región que le ha dado cuna y acogedor ambiente para desarrollarse. Es un

compromiso serio, firme y profundo de continuar en la primera línea de lucha en favor del desarrollo económico y social de Canarias.

Desde, en y por Canarias, para todo el mundo

La Caja de Canarias carece de accionistas; por ello no trabaja en beneficio de unas pocas personas, sino para Canarias en general. Con todos los servicios de las entidades financieras, los resultados de su actividad revierten en la sociedad.

Pero actuando en las islas, sus servicios se extienden a Europa y al mundo, atendiendo a sus clientes en sus transacciones financieras con el extranjero.

Nadie como la Caja da más a sus clientes

A lo largo de estos cincuenta años, ¿quién ha dado más a sus clientes? No hay quien pueda igualar, en el ámbito financiero, la actividad desplegada por la Caja: viviendas construidas, préstamos para adquisición de viviendas, al sector agrícola, al comercio,... Una importante obra social en favor de los disminuidos psíquicos; la considerable labor de investigación en economía, sociología y agricultura; numerosas publicaciones de temas canarios; conciertos, actuaciones teatrales, festivales de música y danza,...

La confianza de los clientes que utilizan los servicios financieros de la Caja, hacen posible toda esa actividad que se realiza para la sociedad canaria.

Sólo la Caja está comprometida con Canarias y sus clientes

El compromiso que renueva la Caja de Canarias es para sus clientes y la región. No tiene intereses comprometidos fuera del archipiélago; sólo capitaliza e invierte en estas islas, que son el norte de su quehacer.

La Caja está al lado de sus gentes; en los momentos felices y en los difíciles también, como lo ha hecho desde 1940 cuando comenzó sus actividades.

Profesionales canarios comprometidos con el progreso de Canarias

Tal es el perfil de los que trabajan en la Caja; personas formadas y preparadas para que su desarrollo profesional sirva de cauce al amor por su tierra; de ahí nace su compromiso, que es el de la Caja, con Canarias.

Seguimos con Canarias

Ese es el deseo de la Caja; por ello va a luchar y, para ello, cuenta con el apoyo y la confianza de los canarios, de sus clientes.

Compre con la Tarjeta Canaria



La Tarjeta Canaria, mejor que el dinero

Si todavía no tiene su Tarjeta Canaria,
solicítela ahora mismo.



**LA CAJA
DE CANARIAS**